MOTZENNEWS #3 - September 2022

Urlaub bei Freunden – Norddeutscher Humor vereint mit österreichischem Charme



Liebe Gäste, liebe Freunde/innen!

Die Sommersaison war sehr vielfältig und sehr gut gebucht. Ein großes DANKE an euch! Es war uns auch in diesem Jahr eine große Freude, so viele neue Familien kennenzulernen und in unterschiedlichste Lebenssituationen hineinblicken zu dürfen. Das persönliche Gespräch macht das Vermieten so spannend! Unser Sommer war schön und nun freuen wir uns auf einen entspannten Herbst!

Wer von euch kennt unseren legendären "Droatkasten" noch nicht? Wir empfehlen auf ein Bierchen vorbei zu schauen!

Wir haben Neuigkeiten:



https://www.focus.de/presseportal/seit-30-jahren-stehturlaub-am-bauernhof-im-salzburger-land-fuer-pureerholung id 137549027.html

Wir sind stolz, dabei sein zu dürfen! Ein großes DANKE an den Verein, der uns Bauernfamilien sooo wertvoll und zuverlässig unterstützt!

<u>Preisanpassung 2023 –</u> jetzt online

Die steigenden Preise bei Energie, Treibstoffen und Futtermitteln haben zu Kostensteigerungen in unserem Betrieb geführt, so dass wir unsere Preise leicht angepasst haben.

<u>Unsere drei zurckersüßen Neuzugänge:</u> Emma, Ronaldo II und Ella freuen sich auf euch!







Goldener Herbst ((

Die Herbstferien stehen vor der Tür. Wir haben im Oktober noch Kapazitäten frei!

Urlaub im vielfältigen SalzburgerLand -Sommer wie Winter eine Reise wert. Schaut's doch mal rein: www.motzenhof.at Wir würden uns freuen, euch bei uns am Motzenhof begrüßen zu dürfen! Hat es euch bei uns gefallen, oder seid ihr neugierig geworden?

Dann dürft ihr die MOTZENNEWS gerne an Familie, Freunde, Bekannte, Nachbarn, Arbeitskollegen und was euch noch so einfällt weiterleiten! HERZlichen Dank für eure Hilfe! Bleibt fröhlich und kommt eure Familienzeit bei uns genießen.

Alles Gute sagen die Motzenbauern Sibylle & Toni mit Anton & Helena Krispler